



## **AKB 2025-2026== Procès Verbal : Bureau du 12 Décembre 2025**

**-14H salle des Carmes Ploërmel : Accueil**

**Membres présents** : Bayou Maryvonne, Féliot Janine, Le Moëlle Rachel, Lerat Gérard, Louarn Jean-Claude, Outin Monique, Alain Piederrière, André Richard, Emile Richard, Marie-Claude Richard, Jean-Marc Dando, André Menant.

**Membre de l'Association « Traces d'Histoire » et de AKB :**

**René Legoff** Président

**Absents excusés** : Daniel Hervé, Cyril Malron



- **Enregistrement des nouveaux points à ajouter à l'ordre du jour** : néant
- **Rappel de l'ordre du jour.**

**Début de réunion : 14H30**

= **projets de la saison 2025-2026**=

**Projet de visite** :

-« **La vallée des saints** »

Présentation faite par Maryvonne Bayou à l'AG

Retenu comme projet principal il a fait l'objet d'une proposition courant Janvier 2026 ; l'invitation a été envoyée aux adhérents (voir copie du dossier) avec une demande de retour rapide afin de préciser un certain nombre de points dont le tarif du centre d'hébergement retenu.

Le déplacement réalisé en co-voiturage est organisé sur deux journées.

**Projet d'exposition** :

## « Les cornemuses du monde »

Montée par l'Association Dasson An Awel à Locoal Mendon et en déplacement en Allemagne à l'époque, cette remarquable exposition n'avait pas pu être retenue lors du 1500<sup>ème</sup> Anniversaire de Ploërmel.

Pour mémoire, cette idée faisait suite à la thématique présentée à l'occasion de la causerie de la saison 2024-2025 sur l'évolution de la musique en Bretagne notamment la part instrumentale.

Le contexte local permettant de poursuivre dans ce sens rendait imaginable un tel projet ; il faut rappeler que la ville de Ploërmel a proposé d'accueillir chaque année le concours des bagads de 3<sup>ème</sup> et de seconde catégorie, elle apporte d'ailleurs un soutien au groupe local bien classé en seconde catégorie groupe complété d'un bagadig, notre association des Anciens de la Kevrenn Blouarzel bénéficie également d'une aide matérielle et budgétaire.

Présentée lors de la dernière assemblée générale par Alain Piederrière, notre camarade avait souligné l'intérêt du projet mais aussi insisté sur les contraintes qui accompagneraient sa mise en place. En conséquence, il avait été décidé de l'aborder avec prudence.

Deux pistes étaient envisageables : une rencontre avec l'équipe organisatrice soit à Locoal Mendon, lieu de résidence de la collection, soit à la faveur d'une exposition déjà en cours.

La présentation faite à l'AG a été suivie par des tentatives de prises de contact avec l'équipe de l'exposition ; la démarche entreprise à partir des références apparaissant sur le site n'a pas eu d'écho malgré plusieurs tentatives. Plus tardivement, l'ancien concepteur du projet s'est fait connaître mais les difficultés de liaison n'ont pas cessé pour autant.

Parallèlement, Cyril Malron nouveau membre de l'association et trésorier du Bagad, a réussi à contacter avec succès un responsable de Locoal. Cette démarche s'inscrit dans un contexte différent du nôtre dans la mesure où elle doit se dérouler dans le cadre d'une nouvelle association appelée Adava Celte dont il est à l'origine.

Est-il raisonnable de mettre en place un partenariat à cette occasion, partenariat élargi au Bagad Plouarzel ? Pour le moment le sujet n'a pas été abordé.

Dans l'optique actuelle il est urgent pour nous, ceci en prévision de la causerie qui se déroulera en Février, de nous positionner dans un contexte plutôt à visée « publicitaire » (voir la proposition suivante)



### = Projet de partenariat de type « Causerie » :

Comme les autres années, la date a été tributaire du calendrier imposé par les plages libres de la salle des fêtes de la ville : elle se déroulera donc le Samedi après-midi 14 Février prochain dans la salle du premier étage (une information sera diffusée dans une quinzaine de jours.)

### Avec « Traces d'Histoire » :

Proposition= « les mégalithes de Ploërmel et la vie au néolithique»  
durée 30 minutes

### **Avec l'Association « Philomèle » :**

Proposition= « chants à répondre et à danser »

durée 45 minutes

= AKB :

Initialement l'orientation de notre proposition s'inscrivait dans le cadre suivant : « les costumes du pays Gallo »



Les difficultés qui risquaient d'apparaître pour continuer dans cette voie nous amènent à changer la thématique en reprenant l'idée présentée dans les lignes précédentes c'est-à-dire « les cornemuses du monde »

L'association de Locoal

Mendon a créé une vidéo sur son travail. Ce film très bien monté est présenté actuellement sur Youtube.

Nous allons demander à nos camarades s'il nous serait possible de le projeter afin de faire la promotion de l'exposition en termes de première étape à celle-ci qui devrait se dérouler à Guilliers puisqu'il semble que ce soit la localité retenue.

### **= budget 2025-2026=**

**Bilan actuel : référence AG 2025 avec ajout couvrant la totalité de l'année civile 2025.**

Rubrique fournitures= 359,38€

Rubrique réception= 629,37€

Total dépenses 2025= 1580,06€

recettes= 1210€

différence= 360.06€

Avoir au 7/11/2025= 2931.17€

-360,06€

Soit : **2571.11 €**

(dernier relevé au 9/01/2026)

**Prévisionnel :**

+ frais de secrétariat : matériels divers, encre, papier, etc

+ investissements en complément de matériel d'exposition

exemple: Barnum complémentaire, toiles latérales et gouttières.

Coût à envisager : 710€

Remise en état des panneaux d'exposition, etc

+ autre prévisionnel touchant au programme d'activité

Entretien de la collection de costumes: nettoyage, travaux de recoupe, etc

**Question concernant l'organisation de la Régie locale, précédemment abordée lors de l'Assemblée Générale de 2016 :**

S'agissant du mode de fonctionnement apportant de l'aide qui facilite le travail de l'équipe locale, il est nécessaire d'en faire l'analyse régulièrement et de l'adapter si le besoin s'en fait sentir.

Ce travail se fera en mode collaboratif entre le trésorier, la secrétaire et le président. Les changements seront présentés à la prochaine AG à l'issue de leur mise en forme définitive.

Questions diverses : néant

=====Fin de la réunion : 17h=====

